
第３１回公益社団法人奈良県理学療法士協会定期総会議事録 

 

１、 開催場所：公益社団法人奈良県理学療法士協会事務所 

（奈良県橿原市久米町６５２番地の２ 橿原市商工経済会館５階５０３号室） 

 

１、 開催日時：令和６年６月２３日（日）１０：００～１０：３３ 

 

１、総正会員数：１３４２名 

 

１、出席社員数：８９８名（本人出席３０名  委任状出席８６８名）   議決権の総数８９８名 

 

１、出席役員等：代表理事 増田崇 

理事 西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、堀義範、河村隆史、池田耕二 

        監事 江村修二 

 

１、議長選任の経緯 

定刻にて和田事務局長より開会を宣言。定款第１９条の定める定足数を満たしており、本定期総会が有効に

成立した旨を告げた。定款第１７条において議長の選出を行ったが、議長の立候補者がいなかったため、執行

部にて事前に候補として挙げていた廣池裕美氏を議長に選任し、出席者の承認を得、議案の審議に入った。ま

た議長より書記には中川大樹氏と四方絵里華氏が指名され、出席者より承認を得た。 

 

１、議案の経過要領および議案別議決の結果 

第１号議案  令和５年度事業・決算及び監査報告の承認に関する件 

    増田会長、中川財務部長より説明があり、さらに江村監事より監査報告がなされた。質疑応答はなく、反

対なしで承認された。 

 

第２号議案  令和６年度事業計画・予算案の報告に関する件 

  増田会長、中川財務部長より説明があり、以下の質疑があった。 

  質 問 尾崎氏（東大寺福祉療育病院） 

組織率低下についての理由と具体的な数値があれば教えてほしい。 

応 答 増田会長 

日本理学療法士協会の資料を基に説明。退会・休会が増えている。会員数は増加していない 

もしくは微減。詳細は日本理学療法士協会の資料を参照していただきたい。 

    質 問 尾崎氏（東大寺福祉療育病院） 

       代議員制導入について、当会と同規模の他会でやっているか。メリット・デメリットを教えて

ほしい。 

  応 答 増田会長 

         他会については分かりかねるが、奈良県作業療法士会が導入している。デメリットとしては代

議員でない会員の意見が把握しにくいこと。現在検討しているのは代議員になった会員に部・

委員会に所属してもらう。メリットとして総会などで活発な意見を得られると考えている。今

後、内容等は組織財政等検討委員会で検討予定。 

    質疑応答後、反対なしで承認された。 

 

１、閉会 

以上をもって定期総会の議案全ての審議が終了したので、１０時３３分に閉会を宣言し散会した。 

  

以上 


